

PCR-Test

Mittels PCR-Test kann mittels einer Probe aus den Schleimhäuten der Atemwege zuverlässig nachgewiesen werden, ob Erreger vorhanden sind, selbst bei geringer viraler Last. Ihr Ergebnis erhalten Sie bereits nach 3 Stunden in Form eines offiziellen Zertifikats. Im Falle eines positiven Befundes, erstellen wir Ihnen kostenfrei einen Genesenennachweis, den Sie mittels QR-Code in der Corona-Warn-App speichern können.

Wer hat Anspruch auf eine kostenfreie PCR-Testung?

Zu den Anspruchsberechtigten gehören folgende Personengruppen, die einen entsprechenden Beleg vorweisen können.

- I) Infizierte Personen (positives Schnelltestergebnis)
- II) Personen vor Aufenthalt in einer stationären Klinik oder Reha (Einweisung)
- III) Personen mit Überweisung eines Arztes (Überweisung)

Falls Sie für private Zwecke beispielsweise für eine Reise einen PCR-Test benötigen, betragen die Kosten **80€**.

Bestimmung der neutralisierenden Antikörper

Zur Bestimmung der neutralisierenden Antikörper benötigen wir lediglich einen Tropfen Blut. Anhand dieser Probe können wir festzustellen, ob Sie sich in den letzten 4 Monaten mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 infiziert haben (Ein Nachweis ist in der Regel ab 3 Wochen nach der Infektion möglich) und ob Sie nach Impfung erfolgreich Antikörper aufgebaut haben. Die Prüfung einer Immunität wird nicht von den Krankenkassen übernommen. Wir können Ihnen den Test als IGel-Leistung für einen Preis von **30€** anbieten. Für Privat-Versicherte werden die Kosten nach der GOÄ übernommen.

Antigen-Schnelltest

Wir bieten Ihnen diese Leistung für einen Preis von **20€** an.